



La Réponse de Mr Hervé Pierre, Candidat « Le Touquet 2026 »

- Chers Messieurs,

Je vous remercie de votre accueil et des informations très pertinentes sur le Cercle Nautique du Touquet que vous m'avez communiquées. La richesse de nos échanges et les options que je défends pour la mairie du Touquet permettent de répondre sans hésiter sur la vision du « Touquet 2026 » quant à vos activités.

Il est regrettable tout d'abord de constater l'état de délabrement de la Base, tant des bâtiments que du matériel qui commence à dater fortement et dont une partie ne sert plus. Ce n'est pas digne de la ville et peu flatteur à l'œil des visiteurs qui forment l'essentiel des utilisateurs des installations. Si l'on veut regagner des « clients » et revenir à l'équilibre financier, il faut attirer. Or rien n'est fait dans ce sens. La structure fonctionnelle actuelle laisse par ailleurs songeur. Songer que l'association CNT, qui date de 1934 et qui a des membres passionnés en son sein ne gouverne pratiquement rien de la base est un non-sens. La structure actuelle est complexe, déresponsabilisante et peu intéressée aux résultats. Il faut repenser tout cela avec volontarisme et une stratégie étalée dans le temps, impliquer aussi dans ce plan votre Association qui doit se renouveler et se ressourcer à partir de ses adhérents.

Le Touquet-Paris-Plage, c'est la mer, la forêt et l'attractivité de la ville. Un trio dont il ne peut manquer aucun élément. Or le nautisme a été oublié, voire sacrifié. Sans doute par méconnaissance des enjeux par les élus et l'administration. Le défi est très grand. Voici les pistes que je propose si notre liste est aux affaires de la ville :

- Rédaction d'un document de base en commission pilotée par l'Association CNT et des sachants, pour projeter l'avenir du nautisme au Touquet, avec ses atouts et ses difficultés et en tirer des propositions concrètes.
- Inclure dans ce groupe des représentants des cercles nautiques de la ville d'Étaples. Le nautisme va du port d'Étaples à l'embouchure de la Canche et au delà : les solutions ne pourront être trouvées qu'ensemble, avec des partenariats constructifs et complémentaires
- Proposer à la CA2B ce projet commun, « clé en mains », pour revitaliser le nautisme en baie de Canche et solliciter des subventions
- Faire intervenir des experts sur la sauvegarde du plan d'eau nécessaire, ce qui nécessite peut-être de faire des travaux de suppression de parties de la digue pour revenir à l'état naturel qui chasse mieux les sables
- Contacter les services de l'Etat pour recueillir leur avis et conseil
- Consulter les associations écologiques sur le projet.

Par ailleurs, il me paraît indispensable de :

- Revoir les Autorisations d'Occupation du Territoire dont bénéficie le CNT pour les étendre et les aménager, cela pourrait être étudié au moment du renouvellement des AOT pour la plage,
- Repenser la structure juridique de l'ensemble nautique sur toute la ville
- Faire un audit de l'existant dès la prise de fonction de la prochaine mandature.

Ce ne sont là que des éléments épars de ce qui n'est qu'une première approche. Sans volonté de sauver le nautisme il ne sera pas possible d'élaborer un plan d'ensemble avec une visée à long terme. Nous avons cette volonté, ainsi que celle de donner un « coup de pinceau » aux bâtiments en arrivant !

Avec nos meilleurs sentiments et encouragements,

Pour « Le Touquet 2026 »,

Hervé Pierre